



Baden-Württemberg.de

📅 19.07.2023

BÜRGERBETEILIGUNG

## Staatsrätin zur Kritik am Bürgerforum G8/G9



© Landtag Baden-Württemberg

Staatsrätin Barbara Bosch hat sich im [Landtag](#) auf Kritik am geplanten Bürgerforum zur Dauer des allgemein bildenden Gymnasium geäußert. Die Landesregierung plant einen breiten Beteiligungsprozess zur Frage, wie lange das Gymnasium dauern soll. Kürzlich wurde dazu ein [Beteiligungsscoping](#) durchgeführt.

[Landtag: Rede von Staatsrätin Barbara Bosch](#)

[Beteiligungsportal: Bürgerforum G8/G9](#)

#Bürgerbeteiligung

**Link dieser Seite:**

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/alle-meldungen/meldung/pid/staatsraetin-zur-kritik-am-buergerforum-g8g9>